



春 さくらウォーク 爛漫を満喫

4月3日(日)、春のさくらウォークが3年ぶりに行われました。旧南小学校をスタートして、板倉ゴルフ場を囲む谷田川の堤防のコースを、満開の桜の下を約50人の参加者が歩きました。



健康の鉄人 音楽療法教室 園児とともに

4月5日(火)、旧北小学校で健康の鉄人教室が行われました。この日は、桜の咲く校庭にお隣の北保育園の園児たちもやってきて、教室の参加者の皆さんとの世代間交流ができました。

参加した皆さんは歌を歌ったり、椅子に座ったままできる運動をしたりとリフレッシュしました。



バインダーを差し上げます



古いタイプですが、広報いたくらをつづるのに便利なバインダーを差し上げます。希望するかたは情報広報係にお越しください。



西小学区

町立小学校入学式 入学おめでとう

4月7日(木)、東小学校、西小学校で入学式が行われました。

西小学校では、校長先生が3つの目標として「1.元気なあいさつと返事 2.早寝早起き朝ご飯 3.ありがとうごめんなさいが言える子」になってくださいと新一年生に話しました。

また、一人ひとり名前が呼ばれると、ハキハキと返事をするのができました。



西小学区



西小学区



東小学区



東小学区